
【企画6】精神看護専⾨看護師と共に考える：2回シリーズ
「メンタルヘルス･精神看護事例検討会 第1回」（アンケート集計結果）

回答者数：8件

◾年齢層について

年齢層 アンケート提出

10代
20代
30代
40代
50代
60代
70代以上

◾参加した企画の理解度（理解できた〜理解できなかった）

理解度 アンケート提出

理解できた

やや理解できた

あまり理解できなかった

理解できなかった

◾参加した企画の満⾜度 （満⾜〜不満⾜）
満⾜度 アンケート提出

やや満⾜

あまり満⾜していない

◾参加した企画の開講⽇程・時間帯・形式などは適切
 だったと思いますか？
（適切でなかった〜適切だった）

⽇程について アンケート提出

適切

やや適切

あまり適切ではない

適切ではない

時間帯について アンケート提出

適切

やや適切

あまり適切ではない

適切ではない

講座形式（対⾯）について アンケート提出

適切

やや適切

あまり適切ではない

適切ではない

◾その他、ご意⾒・ご要望がありましたら、⾃由にご記⼊ください。

事例提供者のモヤモヤが少しでも軽くなるといいですねいいですね

⾃分⾃⾝の考えの幅を広げら、良い機会になりました。ありがとうございました。

ひとつの事例を多側⾯でみることができたと思います。事例提供は、学びの提供も、ありがとう
ございました。特に、過去の事例は、当時を想起する作業でもあるので、精神看護をする⾝とし
て、ご⾃⾝のメンタルヘルスにも優しくあられますように。以前、ある⽅に教えていただきまし
たが、セルフコンパッションだそうです。  今後とも、よろしくおねがいします。

県内のほとんどの精神看護専⾨看護師がきてくださる、とても貴重で贅沢な機会だと思っていま
す。もっと様々な⽅が気軽に来ていただけるような場にしていきたいと思います。

実習や授業からではあまり知る機会のない医療での現実を知ることができて良かったです。この
ような疑問や葛藤を抱える中でどうにかしようと⾏動してる⽅々がいると思うとこれからもっと
頑張ろうという気がおきました。また、精神看護は奥が深く専⾨性が必要な分野で専⾨看護師に
なって、精神疾患を抱える⼈達に希望が芽⽣え、望む⽣活を送る過程を援助できる看護師になり
たいと考えました。また参加したいです。

いつも臨床の課題に近いテーマでの議論ができ，有意義な時間を過ごさせていただいております。
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満⾜

不満⾜

50代
62.5%

20代
12.5%
30代
12.5%

40代
12.5%

【年齢層について】

やや理解…
12.5%

理解できた

87.5%

【参加した企画の理解度】

満⾜

100.0%

【参加した企画の満⾜度】

適切

100.0%

【参加した企画の開催⽇程について】

適切

100.0%

【参加した企画の開催時間について】

適切

100.0%

【参加した企画の講座形式について】


